





INFORME CONFIDENCIAL

Pedro Lemebel y un quillotano a quien compara con un "bello lirio despeinado"

Con el título de "Ese bello lirio despeinado" el escritor Pedro Lemebel hizo un bello homenaje a un joven quillotano, asesinado mientras participaba en una marcha estudiantil contra la Dictadura Militar. El recuerdo lo hizo en sus leídos artículos de "La Nación", donde cada domingo hace gala de sus grandes capacidades literarias, en la columna "Ojo de loco no se equivoca". La semana pasada dedicó sus palabras al joven quillotano Ronald Wood, asesinado por una bala militar el 20 de mayo de 1986, cuando tenía apenas 19 años de edad. Pedro Lemebel, quien fue su profesor de artes plásticas, lo recuerda con una emoción que sólo su especial sensibilidad puede brindar. Dice, "Y en estas soledades invernales, cuando el viento hace palpituar el zinc de mi casa con su fiesta lluviosa, me acuerdo de Ronald Wood, mi alumno revoloso". Luego recuerda que, alguna vez, el joven le regaló la mitad de la manzana que comía y después no supo más de su vida, "hasta esa tarde, cuando una maldita bala milicía había apagado la hoguera fresca de su apasionada juventud. Allí también supe que había agonizado tres días con su bella cabaza hecha pedazos por el plomo militar. Caso no hubo funeral. Lo sepultaron en secreto para impedir manifestaciones". El recuerdo de Pedro Lemebel -quien tiene más pentajones que muchos- nos trae el recuerdo de otra injusticia, que tuvo por fatal protagonista a un joven quillotano, que vivió en una casa de dos pisos en calle Freire.

Pedro Lemebel y un quillotano a quien compara con un "bello lirio despeinado". [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pedro Lemebel y un quillotano a quien compara con un "bello lirio despeinado". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)